

Si la votación fuera mañana iría a las urnas la mitad de los ciudadanos habilitados para votar, según encuesta de Cifras y Conceptos para Caracol Radio y Red + Noticias

Al menos la mitad de los colombianos saldrá a votar en el Plebiscito por la Paz el próximo 2 de octubre y la mayoría lo hará por el “Sí”, según los resultados de Polimétrica, la primera gran encuesta nacional realizada tras la convocatoria oficial que hizo el presidente Juan Manuel Santos para refrendar los acuerdos de paz con las Farc.

MÁS INFORMACIÓN

DESCARGABLE

[Estos son los resultados de la encuesta sobre plebiscito](#)

Si las votaciones en este Plebiscito fueran mañana, el 50% de los ciudadanos saldría a votar, el 38% no lo haría y el 12% aún no sabe o no responde, señalan los resultados de la encuesta realizada por Cifras & Conceptos para Caracol Radio y Red + Noticias.

Luego se le preguntó a los encuestados que sí saldrán a votar: ¿Usted apoya o no apoya el acuerdo final para la terminación del conflicto y la construcción de la paz? a lo cual el 62% respondió por el Sí mientras el 28% por el NO. El 10% restante está indeciso.

En el análisis de la encuesta llama la atención que quienes más intención de participar en el Plebiscito son los mayores de 56 años de edad (58%) y los que menos muestran interés son los jóvenes con edades entre 18 y 15 años (43%). Además, son los mayores de 65 años quienes más votarían por el “Sí” (86%), mientras que la mayor tendencia por el “No” se observa entre los 36 y 45 años de edad.

La más baja participación en esta consulta se daría en Bogotá y la región Caribe. La más alta se espera en el centro del país, el oriente y el Eje cafetero. Pero paradójicamente la región Caribe tendría el mayor apoyo por el “Sí” (84%), mientras en la región centro se observa la mayor intención de voto por el “No” (42%).

La encuesta pregunta a cada entrevistado qué tan seguro está de su decisión de

voto para el próximo 2 de octubre, a lo cual el 68% dice que completamente seguro, el 20% algo seguro, el 8% poco seguro y solo el 4% está nada seguro.

Y cuando se pregunta qué tan probable es cambiar la de salir o no a votar, el 5% responde que muy probable, el 20% que algo probable, el 32% poco probable y el 43% nada probable.

Sobre pedagogía para la paz, el 35% dice estar poco informado sobre los acuerdos entre Gobierno y Farc, el 31% algo informado, el 17 por ciento muy informado y el otro 17%, nada informado.

La encuesta Polimétrica fue realizada entre el 26 y el 31 de agosto de 2016 por Cifras & Conceptos para Caracol Radio y Red + Noticias mediante entrevistas presenciales en los hogares a 2.305 personas mayores de 18 años residentes en Bogotá y las regiones Caribe, Centro, Eje Cafetero, Oriente y Pacífica, que representan un universo total de 25.8 millones de personas. El margen de error máximo esperado es de 2,2% con una confiabilidad del 95%. (VEA ENCUESTA COMPLETA Y FICHA TÉCNICA)

http://caracol.com.co/programa/2016/09/02/6am_hoy_por_hoy/1472816572_060253.html